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 私立大学図書館協会 2012年度 第1回協会ホームページ委員会議事要録 

  

日 時：2012年5月18日(金) 13：30～18：00  

場 所：明治学院大学 白金キャンパス 本館B1F 情報センター ミーティングルーム  

出席者：野原文子（立教大学・委員長）、梅田順一(明治大学・アドミニストレータ) 

安東正玄（立命館大学・サブアドミニストレータ）、千葉久仁子（明治学院大学） 

土屋寛子（東京農業大学）、社家彰夫（広島修道大学）、村上諭司(桃山学院大学) 

森保信吾(広島工業大学)、廣松亜矢子（熊本学園大学）、堀口和弘 （関西大学）  

欠席者：中村直美（愛知大学）  

【敬称略】 

【配布資料】 

・ 2012年度私立大学図書館協会第１回ホームページ委員会議事次第 

・ 2011-2012年度期 私立大学図書館協会ホームページ委員（2012年度） 

・ 私大図書館協会ホームページ更新状況 

・ 次期ホームページ委員の構成について(報告) 

・ ホームページ委員への連絡事項 

・ 私立大学図書館協会 HP協会トップ及び各部会・協議会 階層図 

・ 加盟図書館名簿デザイン案 

・ 協会 TOPリニューアルデザイン・仕様 

・ 部会・協議会リニューアルデザイン・仕様 

・ 私立大学図書館協会サイト リニューアルスケジュール 

・ 協会トップサイト更新頻度、新サイト整備(見積もり) 

 

【議 題】 

1.報告事項 

(1)私立大学図書館協会並びに各地区部会・各地区協議会 HPの更新等状況報告 

(2)次期(2013-2014年度)ホームページ委員構成について 

(3)協会ホームページ委員ヘの連絡事項 

(4)その他 

 

2.協議事項 

(1)協会ホームページのリニューアルについて 

①リニューアルデザイン・仕様の確定 

②リニューアルまでのスケジュール 

(2)リニューアル後の新旧ホームページの整備について 

(3)協会ホームページ更新業務の委託仕様の検討について 

(4)2012年度のホームページ委員会活動計画について 

①協会ホームページのリニューアル 

②協会ホームページ更新業務の委託 
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(5)その他 

・2012年度委員会開催時期 

・ 第 2回委員会開催日 

 

【議 事】 

 今年度第 1回目の委員会でもあることと、人事異動等でメンバー交代があったため、全員で自己

紹介を行った。また昨年度委員長を務めていた関西大学濱生氏の異動にともない、会長校である

立教大学の野原氏が委員長に就任することについて参加者全員で確認を行った。 

今回の進行役は委員長の野原氏が務め、記録は立命館大学の安東が行うこととなった。 

 

（報告事項） 

(1)私立大学図書館協会並びに各地区部会・各地区協議会 HPの更新等状況報告 

私大図書館協会ホームページ更新状況(配布資料)で HP 更新を確認。また更新作業場の問題点

等の意見交換を行った。特に東地区の一時リンク切れ（すぐに対応済み）について操作問題が報

告された。 

(2)次期(2013-2014年度)ホームページ委員構成について 

 過去は東西バランスなど毎年その都度調整を行ってきた。今後 HP の CMS化と保守業務の委

託化などで、委員選出のパターン化の検討が可能となり、現ホームページ委員の任期中に検討を

開始することを確認した。 

(3)協会ホームページヘの連絡事項 

 HP 委員内の情報の流れについて確認を行った。その内容については業務委託化しても変わら

ないことも確認した。また、インフォメーションサービスのアカウント、変更、加盟館へのアナ

ウンスも現状通りの流れで行うことも確認した。 

 

（協議事項） 

(1)協会ホームページのリニューアルについて 

①リニューアルデザイン・仕様の確定 

   配布資料を元にリニューアルするデザインまた語句修正など詳細に確認をした。 

※ 詳細は別紙参照 

また、独自コンテンツ等で PDF 化が必要なサイト量について２６日までにメールで確認す

ることとした。 

②リニューアルまでのスケジュール 

配布資料を元にスケジュールを確認した。 

6 月末の状態を元に業者による新 HP へのリニューアル作業が開始されるので、それ以降の

更新については、各委員で行うこと、また仮環境は 7 月からとなるので、修正や各地区・部

会の独自なページの構築についても仮環境で作業が可能になることも確認した。なお、本稼

動は 7月末の予定である。 

(2)リニューアル後の新旧ホームページの整備について 

 新ページは CMS 機能で簡易メンテナンスが行えるが、旧ページはその機能が使えないと

のことである。旧ページで新ページからリンクを行う分について、今後修正等が出てくるの
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であれば、可能な限り新ページ（CMS）で作成を行うことも各地区・部会で調整を行うこと

を確認した。なお、徐々に新HPに移行し、旧ページを最終的には閉鎖することを確認した。 

(3)協会ホームページ更新業務の委託仕様の検討について 

・現在のＨＰ更新頻度が委託業務作業量のベースとなることからおおよその作業量を見積も

る必要がある。 

・アドミニストレータ業務についても今後は、委託することを確認した。ただし、早急では

なく作業内容や手続きの精査も必要であることも確認した。その確認作業については現在

のアドミニストレータでないと出来ないことも確認した。 

・最終的に更新作業も委託化できるように検討をする。 

・ML管理も委託してはどうかという意見が出たが、今後調整することとした。 

 (4)2012年度のホームページ委員会活動計画について 

・2012 年度の活動は「協会ホームページのリニューアル」「協会ホームページ更新業務の委

託」について集中して行うことを確認した。 

・2012年度も委員会を 4回開催することを確認。 

・会長校が座談会の動画を HPにアップを計画中。ID/PASSで会員のみ閲覧できるようにす

る方向で調整。 

(5)その他 

・次回委員会までに各地区 HPの年間更新作業量を考えてくること 

・第 2回委員会開催日は 7月 20日(金)または 27日(金)で調整することとなった。 

 

以上 

 

 


